

PUY DU FOU ESPAÑA REAFIRMA SU COMPROMISO CON LA CULTURA, EL TALENTO Y LA HISTORIA EN LA II EDICIÓN DE SUS PREMIOS DE LITERATURA

- Este concurso literario promovido por el parque Puy du Fou España, el aclamado escritor Antonio Pérez Henares y la asociación Escritores por la Historia; se convierte de nuevo en el certamen con mayor participación de nuestro país
- Con un total de 1365 obras literarias presentadas se pone de manifiesto que en España hay talento y ganas de crear.

Madrid, 03 febrero de 2026.

Puy du Fou España consolida su compromiso con la cultura, el talento nacional y la divulgación de la Historia con la II edición de los Premios de Literatura Puy du Fou España, que ha cerrado su convocatoria con un total de **1.365 obras recibidas**, lo que supone un **incremento del 15 %** respecto a la pasada edición.

Este resultado refuerza la apuesta del parque por impulsar iniciativas culturales que ponen en valor la cultura y el patrimonio histórico, y confirma el creciente interés por un certamen concebido como **libre, independiente e igualitario**, que ofrece las mismas oportunidades a todos los participantes y fomenta el vínculo entre profesionalidad, inspiración histórica y creación literaria.

Con la Historia de España como foco principal, más de 1.300 artistas han presentado sus trabajos, demostrando el gran talento literario que hay en nuestro país y el deseo de redescubrir nuestro pasado a través de la palabra escrita. En palabras de Olivier Strebelle, consejero delegado de Puy du Fou España: “*La II edición de los Premios de Literatura Puy du Fou España reafirma nuestro compromiso con la palabra escrita como medio para revivir la Historia de España y poner en valor las grandes gestas y los héroes que la han forjado.*”.

Por su parte, Antonio Pérez-Henares, padrino de los premios, ha destacado la extraordinaria respuesta de los participantes: “*La respuesta a esta segunda edición confirma la necesidad de unos premios limpios, independientes y respaldados por un jurado de gran prestigio. La calidad y el talento de las obras presentadas son el mejor aval de un certamen con gran perspectiva de futuro*”.

La elevada calidad de las obras recibidas anticipa una deliberación exigente a la hora de nombrar los ganadores. Para preservar la neutralidad y el rigor del proceso, la identidad de los miembros del jurado permanecerá reservada hasta el anuncio oficial de los ganadores durante la gala de entrega de premios (primavera 2026), una medida alineada con el compromiso del certamen con la transparencia y la equidad.

PREMIOS DEL CERTAMEN DE LITERATURA PUY DU FOU ESPAÑA

Los Premios de Literatura Puy du Fou España reconocen el talento, la creatividad y la pasión por la escritura de autores (conocidos o no) de cualquier rincón de nuestro país. Una vez más, en esta edición se premiarán aquellas obras capaces de evocar la Historia, las leyendas y las emociones a través de la palabra escrita.

La dotación económica de esta segunda edición es la siguiente:

- Primer Premio, dotado con 10.000 euros
- Segundo Premio, con 3.000 euros
- Tercer Premio, con 2.000 euros
- Cuarto y Quinto Premio, con 1.000 euros cada uno.

Para más información (prensa):

Irene Palomino· Puy du Fou España / ipalomino@puydufou.com



COMUNICACIÓN DE FINALISTAS Y GANADORES

El primer listado de finalistas se dará a conocer el próximo 10 de abril a través de los canales del parque, mientras que los ganadores se anunciarán en una gala de entrega de premios que tendrá lugar en el mismo parque en la primavera de 2026, en una fecha aún pendiente de confirmación.

Con esta iniciativa, Puy du Fou España reafirma su compromiso con la cultura, el talento y la Historia.

Para más información (prensa):

Irene Palomino· Puy du Fou España / ipalomino@puydufou.com